3 Piéces

130 m?

Réf. 85366120
660 000 €

Fort Mahon Plage

Appartement a vendre (80790)
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Situé a Maho dans une résidence de grand standing et sophistiquée,
appartement de 2 chambres dont une suite privative avec salle de
bains et terrasse, sde séparée, de nombreux placards, situé a
Aguamarina face a Mullet Bay et proche du Golf, et prét a emménager.
Magnifique résidence comprenant une piscine commune, une salle de
fitness, un sauna et une marina privée. Appartement entierement
meublé et rénové avec des matériaux haut de gamme, joliment décoré
sous un style contemporain. C'est I'un des complexes les plus
sécurisés et entretenus de Sint Maarten. Une cuisine entierement

équipée ...

Located in Maho in a luxury and sophisticated residence, this 2 bedroom apartment
including a private suite with bathroom and terrace, separate shower room,
numerous closets, located in Aquamarina facing Mullet Bay and close to the Golf, is
ready to move in. Magnificent residence with exceptional amenities including a
shared swimming pool, a finess room, a spa and marina. The apartment is fully
furnished and renovated with high-end materials, nicely decorated in a
contemporary style. It is one of the most secure and well-maintained complexes in
Sint Maarten. A fully equipped kitchen opening ...

OCEANO CHRISTIE’S
31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 §
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